



Con toma de foto oficial, grupo parlamentario de Morena muestra músculo en San Lázaro



El grupo parlamentario de Morena se reunió este miércoles, previo al inicio de la sesión ordinaria, para tomar la foto oficial que pospusieron la semana pasada.

En el frontispicio de la Cámara de Diputados, se encontraron los 253 legisladores y legisladoras guindas, quienes mostraron músculo al tomar la fotografía oficial en las escalinatas.

Tras la toma de la postal de todo el grupo parlamentario, el **coordinador de Morena, Ricardo Monreal, se fotografió con grupos de parlamentarios distribuidos por entidad.**

Aplanadora guinda avala reforma que integra la Guardia Nacional a Sedena

La mayoría de Morena y sus aliados aprobaron en lo general y en lo particular el pasado viernes, por 353 votos en favor y 126 en contra, el dictamen de la reforma constitucional que traspasa a la Guardia Nacional a la Sedena, suprime su carácter civil y otorga fuero militar a sus integrantes. La minuta fue enviada al Senado para sus efectos constitucionales.

<https://tinyurl.com/276j9y77>